

**A la suite des Saintes Maries, nous sommes les témoins de la  
résurrection du Christ pour notre monde !**

Ce dimanche 22 mai, l'unité pastorale de la Vallée des Baux se retrouvait aux Baux de Provence derrière les saintes femmes qui, les premières, ont été envoyées au monde pour annoncer la résurrection du Christ : les saintes maries.

Il est de tradition d'effectuer cette procession depuis l'église St Vincent des Baux jusqu'à la chapelle des Trémaïe (les trois maries), en l'honneur des Stes Marie Jacobé, Salomé et Marie Magdeleine.



Les touristes et les commerçants du village où nous vénérons la Ste Vierge sous le vocable de ND des Baux, furent enthousiastes au passage de la représentation de la barque de ces femmes qui ont quitté le pays de Jésus pour répandre l'Évangile dans toute la Terre. C'est ainsi que la Provence, fut évangélisée dès le premier siècle par les premiers témoins de la résurrection du Christ.



A la chapelle des Trémaïe, nous avons fait mémoire de cet événement en célébrant la messe sur le parvis, face au panorama de la Vallée des Baux.



A l'issue de la bénédiction, chacun était invité à se recueillir auprès des saintes en entrant dans la chapelle.

Pour notre unité pastorale, consacrée au cœur immaculé de Marie, depuis le rocher où siège ND des Baux, l'évocation des saintes maries est un rappel revigorant de la vocation de chaque baptisé : aller porter la Bonne Nouvelle à toute la Terre ! C'est un appel à commencer par notre territoire, c'est à dire nos villages, afin que le nom de Jésus soit connu et aimé de tous.



Alors ... prêts pour suivre la barque des saintes ?....